



Estimado vecino:

En nombre de la Junta Directiva, me gustaría compartir las razones por las cuales Brentwood Travel Baseball está ampliando su misión. En línea con nuestro compromiso de larga trayectoria con el deporte juvenil, ahora estamos ofreciendo programas de T-Ball y Little League para complementar nuestros programas ya establecidos de Travel (edades 13-17) y Senior Ball en Brentwood State Park.

A partir del 1 de enero de 2026, hemos notificado a todas las partes interesadas que nuestra organización ahora será conocida como Brentwood Baseball.

Brentwood Baseball está compuesto por residentes dedicados a servir a la comunidad. Nuestro equipo de liderazgo aporta más de 150 años de experiencia combinada en el béisbol juvenil local. Seguimos comprometidos con nuestra misión y continuamente buscamos mejorar las oportunidades y la calidad de vida de los jóvenes en nuestra comunidad deportiva.

Después de revisar nuestras operaciones, reconocimos una disminución significativa en la participación de jóvenes en el béisbol local, junto con una baja notable en el desarrollo de habilidades entre aquellos que aún participan. Se hizo evidente que el sistema actual no está satisfaciendo las necesidades de nuestros niños. Sin cambios, el futuro del béisbol juvenil competitivo para menores de 13 años en nuestra comunidad está en serio riesgo. Actuar ahora es esencial para preservar el deporte y el impacto positivo que tiene en nuestros jóvenes.

Nuestro objetivo no es culpar a nadie, sino trabajar de manera colaborativa hacia soluciones que ayuden a nuestros niños a crecer, aprender y sentirse orgullosos de sus logros. No hay tiempo que perder en divisiones o desacuerdos del pasado — nuestro enfoque es avanzar juntos.

Nos hemos fijado una meta ambiciosa: inscribir a más de 200 niños en nuestros nuevos programas de T-Ball y Little League antes del 1 de abril de 2026. Estamos colaborando con las escuelas de Brentwood, Perfect Game — la principal organización de colocación universitaria del país — y Long Island Boys of Summer, una de las ligas juveniles de béisbol más grandes de la región. Con 16 equipos, Brentwood Baseball está preparado para ofrecer instrucción de calidad, entrenadores con experiencia y un ambiente divertido y competitivo.

Este esfuerzo es demasiado grande para una sola persona u organización, por lo que recurrimos a ustedes — nuestros amigos y vecinos — en busca de apoyo. Respetuosamente solicitamos su ayuda para difundir la información entre las familias y animar a los jóvenes jugadores a inscribirse.

Brentwood Baseball mantiene su compromiso de subsidiar más del 75% de los costos de inscripción y de proporcionar los recursos necesarios para hacer de esta temporada una experiencia divertida y competitiva en Brentwood State Park.

Por favor visite BrentwoodBaseball.com para obtener más información y apoyar este importante esfuerzo comunitario hoy mismo.

Gracias por su tiempo y que Dios lo bendiga.

Atentamente,
Thomas F. O'Hara
Presidente
Brentwood Baseball